

## 学校法人 古川学園 上越高等学校 サッカー部 様とのスポンサー契約について

この度、マフテックは 2023 年 10 月 2 日に学校法人古川学園上越高等学校サッカー部 とブラチナスポンサー契約を締結しました。

上越高等学校サッカー部は 2016 年に創部され、元 J リーガーの藤川監督を招聘後、昨年の高校サッカー選手権新潟県予選ではベスト 4、今年の新潟県 1 部リーグでは優勝するなど、近年急速に力をつけてきている強豪校で、約 100 名の部員は、上越地区出身の選手をはじめ、県内外の様々な地域から集まってきており、上越地区において、地域の皆様に元気を与えてくれている存在です。

上越高等学校サッカー部とマフテックが手を携えることで、上越高等学校サッカー部の皆様、弊社従業員、そして何よりも、上越地区の皆様を元気付けることができると考え、スポンサー契約を締結しました。

マフテックは、スポンサー契約を機に、上越高等学校サッカー部との繋がりを密にしていき、共同で地域貢献活動を行うことや、サッカー教室を開いて頂くことなど、地域を盛り上げていけるようなイベントを企画していきます。

